

## Hari Bhayangkara ke-78, Polres Luwu Utara Gelar Jalan Santai

Editor Jus - [LUWUUTARA.PUBLIKSULSEL.COM](http://LUWUUTARA.PUBLIKSULSEL.COM)

Jun 22, 2024 - 13:34



LUWU UTARA – Dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-78, Polres Luwu Utara menggelar kegiatan jalan santai dan olahraga bersama TNI-Polri yang berlangsung di Lapangan Apel Mapolres Luwu Utara, Sabtu (22/06/2024). Acara dimulai pada pukul 08.30 WITA dan dihadiri oleh berbagai tokoh penting serta personil dari TNI dan Polri.

Turut hadir dalam acara ini, Bupati Luwu Utara Hj. Indah Putri Indriani, S.IP.,

M.Si., Anggota Komisi V DPR RI Muhammad Fauzi, S.E., Ketua DPRD Kabupaten Luwu Utara Drs. Basir, Dandim 1403 Palopo Letkol Arm. Kabid Bintoro, P, S.I.P, Wakapolres Luwu Utara AKBP M. Rifai, S.Pd, Danyon D Pelopor Sat Brimob Polda Sulsel Kompol Muh. Agus, SE., MM, Wakil Ketua Pengadilan Negeri Masamba Justiar Ronal, SH, serta jajaran pejabat dan personil dari Kodim 1403 Palopo, Polres Luwu Utara, dan Brimob Batalyon D Pelopor.

Kegiatan diawali dengan jalan santai yang diikuti oleh seluruh peserta, dilanjutkan dengan doa bersama. Dalam sambutannya, Wakapolres Luwu Utara AKBP M. Rifai, S.Pd menyampaikan permintaan maaf dari Kapolres Luwu Utara yang berhalangan hadir. "Kami berharap dengan usia Polri yang semakin dewasa, Polri akan semakin Presisi, Profesional dan Berintegritas," ujarnya.

Bupati Luwu Utara Hj. Indah Putri Indriani, S.IP., M.Si., dalam sambutannya menyampaikan apresiasi atas kinerja Polres Luwu Utara yang berhasil menurunkan indeks kerawanan di Kabupaten Luwu Utara. "Alhamdulillah, walaupun hari ini diguyur hujan, kita tetap antusias menghadiri kegiatan ini sebagai bagian dari peringatan HUT Bhayangkara ke-78," kata Indah Putri Indriani.

Secara terpisah, Kapolres Luwu Utara AKBP Muh. Husni Ramli, S.Ik., MH., M. Tr. Opsla menyampaikan ucapan selamat kepada seluruh jajaran Polri yang merayakan Hari Bhayangkara ke-78. "Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan profesionalisme dan integritas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Semoga Polri semakin dicintai oleh rakyat dan mampu menghadapi tantangan yang semakin kompleks ke depannya," ungkap Husni Ramli.

Acara kemudian dilanjutkan dengan senam bersama yang dipandu oleh Komunitas Senam Luwu Utara, menciptakan suasana yang meriah dan penuh semangat. Sebagai penutup, diadakan pembagian doorprize dengan hadiah utama berupa 2 paket umrah, 1 unit sepeda motor, 3 unit sepeda, 2 buah TV 60 inch, 2 buah kulkas, serta puluhan hadiah hiburan lainnya.

Seluruh rangkaian kegiatan berakhir pada pukul 11.10 WITA dalam suasana yang aman, lancar, dan kondusif. Hari Bhayangkara ke-78 di Luwu Utara dirayakan dengan penuh kebersamaan dan semangat sinergi antara TNI dan Polri, menunjukkan komitmen bersama untuk menciptakan keamanan dan ketertiban di masyarakat.